

## Endlich der erste Erfolg 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 21. März 2009 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 23. Mai 2009 um 22:21 Uhr

---

Gegen das Tabellenschlusslicht aus Rheinböllen konnte sich die 1. Jugend am Samstag deutlich mit 6:1 durchsetzen. Erfreulich dabei war auch, dass alle ihre Einzelspiele gewannen und insbesondere Joel Mähringer nach längerer Durststrecke wieder einmal im Doppel und im Einzel punkten konnte. Ein Dankeschön gilt auch dem Ersatzspieler David Heß.

[--&gt; Zum Spiel](#)